



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. März 2020

Homepage, Wirtschaft

Buy local: Unterstützung des lokalen Handels

Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz freut sich über eine Online-Unterstützung für die Wiesbadener Unternehmen.

„Wir sehen uns als Partner Wirtschaft in Wiesbaden und wollen diese in einer kritischen Phase mit einem kleinen Hilfsinstrument unterstützen“, freut sich Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz über die Online-Sammlung von lokalen Hol- und Bring-Services, die vom Referat für Wirtschaft und Beschäftigung zusammengestellt wird.

Jedes Unternehmen dieser Stadt muss sich notgedrungen neu finden und andere Wege zu den Kundinnen und Kunden suchen, sofern es seinen Geschäftsbetrieb nicht komplett einstellen muss. Viele Unternehmerinnen und Unternehmer haben sich entschieden entweder ihre Onlinepräsenz stärker in den Mittelpunkt zu stellen oder in kürzester Zeit einen neuen Onlineshop aufgebaut. Andere nutzen Telefon- oder What's App, um Bestellungen entgegen zu nehmen. Zur weiteren Unterstützung hat das Referat für Wirtschaft und Beschäftigung in einer ersten Recherche eine Reihe von Unternehmen auf www.wiesbaden.de/wirtschaft mit Hol- und Bring-Services veröffentlicht.

„Diese Liste ist keine abschließende Aufzählung und ich wünsche mir, dass möglichst viele Unternehmerinnen und Unternehmer sich beteiligen und ihr lokales Angebot übermitteln“, so Dr. Franz. „Bitte nutzen Sie dazu die E-Mail-Adresse des Referats wirtschaft@wiesbaden.de.“ Außerdem stehen die Kolleginnen und Kollegen der

Wirtschaftsförderung unter der Servicenummer (0611) 313131 von 8 bis 18 Uhr für weitere Fragen zur Verfügung.

Die Bundesregierung und auch das Land Hessen bemühen sich ständig die finanziellen Hilfsinstrumente zu verbessern. Informationen zu den derzeit verfügbaren Möglichkeiten finden Sie auch auf www.wiesbaden.de/wirtschaft unter der Rubrik „Hilfen für Unternehmen“ oder auf der Facebookseite des Referates für Wirtschaft und Beschäftigung.

+++